

## **Tagesseminar: Bewusstsein, Transformation und Heilung**

**Referent:** Deepak Chopra

**Datum/Zeit:** Samstag, 21. April 2018, 10.00 – 17.00 Uhr

**Ort:** Hotel Spirgarten, Lindenplatz 5, 8048 Zürich

**Preis:** CHF 220.- / 200.- für Mitglieder BPV

### **Wegbeschreibung**

#### **Mit dem Flugzeug** (13km vom Flughafen Zürich)

Fahren Sie mit dem Zug zum Hauptbahnhof Zürich, dann weiter mit der S-Bahn bis Bahnhof Zürich-Altstetten. Anschließend mit Bus Nr. 78 Richtung Dunkelhölzli oder Bus Nr. 80 Richtung Triemli bis Haltestelle Lindenplatz. (Fahrzeit Zug und Bus ca. 15 Min) oder Sie laufen vom Bahnhof Zürich-Altstetten bis zum Hotel ca. 8 Gehminuten durch die Altstetterstrasse.

Mit dem Taxi vom Flughafen, Kosten ca. CHF 60.00 – CHF 75.00, Fahrzeit ca. 30 Minuten.

#### **Mit dem Auto**

Fahren Sie auf der A1 über das Limmattaler Kreuz, links halten Richtung Zürich City. Ausfahrt Altstetten nehmen, Richtung Höngg / Altstetten folgen. Rechte Spur nehmen und bei Ampel rechts in die Aargauerstrasse einbiegen. In abbiegender Vorfahrtsstrasse rechts in Max-Högger-Strasse einbiegen und an der Ampel auf Europabrücke wieder rechts fahren. An der 2. Ampel rechts in Badenerstrasse fahren, nächste Ampel links in Altstetterstrasse, 1. Strasse rechts in Pfarrhausstrasse. Auf Parking Lindenplatz parkieren, Sie stehen direkt hinter dem Best Western Hotel Spirgarten (Eingang unten auf dem Lindenplatz).

#### **Mit der Bahn**

Ab Hauptbahnhof Zürich, weiter mit der S-Bahn bis Bahnhof Zürich-Altstetten. Anschließend mit Bus Nr. 78 Richtung Dunkelhölzli oder Bus Nr. 80 Richtung Triemli bis Haltestelle Lindenplatz. (Fahrzeit Zug und Bus ca. 15 Min) oder Sie laufen vom Bahnhof Zürich-Altstetten bis zum Hotel ca. 8 Gehminuten durch die Altstetterstrasse.

## One day Seminar

**Speaker:** Deepak Chopra

**Date/Time:** Saturday, April 21, 2018 from 10.00 am – 7.00 pm

**Location:** Hotel Spirgarten, Lindenplatz 5, 8048 Zürich

**Price:** CHF 220.- / CHF 200.- for members Basler Psi Association

## Directions

**By air travel** (13km from Zurich International Airport)

Take the train to Zurich Main Station and then proceed on an S-line train to Zurich-Altstetten Train Station. Then take a 78 bus in the direction of Dunkelhölzli or an 80 bus in the direction of Triemli and get off at Lindenplatz. (Total travel time on train and bus is approx. 25 min.) Alternatively, you can walk from Zurich-Altstetten Train Station along Altstetterstrasse and reach the hotel within about 8 minutes.

By taxi from Zurich International Airport. Approx. cost: 60.00 to 75.00 CHF. Travel time: 30 minutes (depends on traffic).

**By car**

Take the A1 via Limmattaler Kreuz and bear left towards Zurich city. Take the exit for Altstetten and travel in the direction of "Höngg / Altstetten". Enter the right-hand lane and at the traffic lights, turn right onto Aargauerstrasse. On the curved major road, turn right onto Max-Högger-Strasse and at the lights on the Europabrücke Bridge, turn right again. At the second set of traffic lights, turn right onto Badenerstrasse and at the following traffic lights, turn left onto Altstetterstrasse. Take the first right onto Pfarrhausstrasse. Park at the Lindenplatz Car Park. You will be standing directly behind the BEST WESTERN Hotel Spirgarten (the entrance is on Lindenplatz Square).

**By train**

At Zurich Main Station, take an S-line train to Zurich-Altstetten Train Station. Then take a 78 bus in the direction of Dunkelhölzli or an 80 bus in the direction of Triemli and get off at Lindenplatz. (Total travel time on train and bus is approx. 25 min.) Alternatively, you can walk from Zurich-Altstetten Train Station along Altstetterstrasse and reach the hotel within about 8 minutes.